

16/11/2024 \$281,120 Vpe pág: \$478.175

Vpe portada

Tirada: Difusión: \$478.175 Ocupación

Audiencia

8.400 2.800 2.800 58,79%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO









ALUMNAS PRESENTARON UN NÚMERO DE BAILE EN EL ACTO DE ENTREGA DE LAS LLAVES.

## Alumnos de Quetalco ya disfrutan de su nuevo establecimiento educacional

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Estudiantes se trasladaron anticipadamente, ya que el antiguo recinto tenía serios problemas. Inversión del Gobierno Regional para esta obra fue de 1.200 millones de pesos.

n poco más de un año se extendieron los trabajos del proyecto de reposición de la Escuela Rural de Tehuaco-Quetalco en Dalcahue. Mil 200 millones de pesos consideró la inversión en esta iniciativa que fue financiada con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). vo que es estar acá"

Ayer se realizó el acto de entrega de las llaves del nuevo establecimiento de educación aún municipalizada ubicado en el sector rural dalcahuino. Las obras para 715 metros cuadrados comenzaron en junio de 2023 y se extendieron hasta hace algunas semanas v estuvieron a cargo de la empresa UTP Veliche-Fritz.

Gladys Necul, presidenta del centro de padres y apoderados del establecimiento, indicó que "como comunidad educativa estamos felices, fue una lucha tremenda para poder llegar acá, pasamos días negros por el tema del colegio donde estuvimos, pero se logró el objeti-

Por su parte, Alex Gómez (indep. pro PR), alcalde dalcahuino, expuso que "logramos hacer que este colegio empiece a funcionar debido a la emergencia que observamos en la escuela antigua, así es que bajo esa mirada, logramos agilizar la entrega este establecimiento, principalmente para los niños de Quetalco y hoy (ayer) hicimos la entrega oficial para que puedan darle el uso que corresponde"

Además, el jefe comunal relató que "esta es una escuela bonita, remodelada, que tiene todas las garantías y reúne los requisitos para poder entregar una enseñanza de calidad para los estudiantes. Son casi mil 200 millones de pesos; en su momento, la empresa había dejado abandonada esta obra, nosotros tuvimos que aumentar el presupuesto, hacer algunas mejoras que no estaban originalmente".

Del mismo modo, Nelson

Águila (DC), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional, mencionó que estamos haciendo entrega ya oficial de la escuela, financiada íntegramente con fondos del Gobierno Regional: son casi mil 200 millones de inversión que posibilita que esta escuela que tuvo algún problema donde estaba se subsane y puedan tener la enseñanza como corresponde en un sector rural de Dalcahue".

El castreño sumó que "el compromiso nuestro todavía está vigente para seguir aportando recursos para meioramiento de la infraestructura educacional en la Región de Los Lagos y en la

Quien también formó parte del acto fue Juan Eduardo Gómez, seremi de Educación, tras el que comentó que "estamos contentos porque se están entregando las llaves, es la tercera vez que estoy acá, estuvimos viendo la necesidad que estaba en ese momento, que era invierno y la escuela estaba pasando por condiciones desfavorables, y se optó por comenzar la apertura de este establecimiento de forma rápida en agosto".

La misma fuente agregó que "esto también da la posibilidad a todos los estudiantes que tengan un aprendizaje mucho más favorable, en mejores condiciones y con eso mejoramos también lo que es la convivencia educativa, los espacios del deporte, la lectura y la escritura".

En tanto, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, afirmó que "esta no es la primera escuela que tiene el sector, la primera nos decía el alcalde que se quemó, pasaron un tiempo en un galpón hasta que en el año 1982 se entregó la escuela que hoy es la antigua y hoy en día están acá, en un proceso acelerado para poder terminar el año escolar en una nueva dependencia, en un edificio que es hermoso". O